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-----Aos vinte sete dias do mês de setembro de dois mil e dezassete, pelas vinte e uma horas, reuniu 

no Edifício Sede do Chouto, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Parreira e Chouto, 

com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um: Protocolo entre o Município da Chamusca e a União de freguesias de Parreira e Chouto 

para transportes escolares 2017/2018;----------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois: outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Estiveram presentes nesta Reunião: -------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques Oliveira; --------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia de Freguesia: Manuel Rodrigues António; -------------------------------------------- 

Primeiro Secretário: Marta Isabel Duarte d’ Oliveira; ---------------------------------------------------------------- 

Vogal: Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; ----------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Nuno Filipe Henrique de Oliveira; -------------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Marta Silva ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Mário Rui Bento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Vogal: Ana Rita Costa Santos ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----No período antes da ordem do dia, nada houve a referir. ----------------------------------------------------- 

-----Seguidamente foi lida e aprovada por unanimidade a ata lavrada na reunião anterior. --------------- 

-----No primeiro ponto da ordem de trabalhos, foi analisado o protocolo referente à aos transportes 

escolares para o ano letivo 2017/2018, segundo o qual o Município da Chamusca se compromete a 

transferir para a UFPC a verba relativa aos quilómetros percorridos, em transportes escolares, em 

cada mês. O valor estimado entre ambas as partes contratantes é de cinquenta e um cêntimos por 

quilómetro. A UFPC por seu lado compromete-se a afetar os recursos humanos e patrimoniais 

necessários. O documento foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

----- Em relação ao ponto dois da ordem de trabalhos nada houve a referir. ----------------------------------- 

Os trabalhos desta Sessão da Assembleia de Freguesia foram encerrados por volta das vinte e uma 

horas e trinta minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelos presentes.-- 


